

« Je crois que ça n'est pas une bonne comparaison, on ne peut pas comparer l'Ukraine et l'Afghanistan », a rétorqué le président ukrainien Volodymyr Zelensky lors d'une interview sur le plateau de la chaîne CNN. Le présentateur lui demandait si après avoir vu les images du retrait américain d'Afghanistan, il avait « peur que l'Amérique finisse par abandonner l'Ukraine », comme l'a suggéré le secrétaire du conseil de sécurité de Russie Nikolaï Patrouchev.

Le président ukrainien d'expliquer que « l'Ukraine n'est pas dépendante des États-Unis comme l'était l'Afghanistan. » Il ajoute que « la Russie n'est pas comparable aux Talibans. C'est l'une des armées les plus puissantes au monde. Et nous avons défendu notre État nous-mêmes. » Avant de conclure : « Qu'est-ce que ça veut dire de « quitter l'Ukraine » ? C'est de l'inverse dont il s'agit : il faut que les États-Unis augmentent leur présence en Ukraine. » (Source : CNN)

Écouter notre podcast [« À l'Est, du nouveau ! »](#) en partenariat avec Euradio, avec en invitée Céline Bayou, chercheuse associée au Centre de recherches Europes-Eurasie de l'Institut national des langues et civilisations orientales (Inalco).

[Pays baltes, Bélarus, Ukraine : le noeud gordien des tensions russo-européennes ? À l'Est du nouveau #7](#)